

新毎日聞聞

11月07日(金)

2015年(平成27年)

発行所：東京都千代田区一ツ橋1-1-1
〒100-8051 電話(03)3212-0321
毎日新聞東京本社

2年間、自分でひたすら有り難い活用で、いただらうか、正直自信がない。恥ずかしながら、グーグルマップなしでは新宿を歩けない。電車も普段使う路線は分かるが、あとほどんど分からない。相撲は好きだが、両国国技館まで足を運んだことはない。スカイツリーは行ったことがあるが、東京タワーはまだ。中学・高校時代の友人には、いつでも会えると思い、会うのを先延ばしにしてきた。

鳥取で働くゼミの先輩が、東京は〇〇であるがたくさんある場所と言つて、

新しい製品や情報に触れられて、街は活気にあふれ、たくさんの会いたい人と時間を共有できる。それが東京の魅力なのだと。よく「学生のときにしかできないことをやっておきなさい」と言われるが、私は“東京でしかできないこと”を今のうちにやっておきたい。

渋谷や青山にあるオシャレな店に並んでみよう。東京タワーに上って、相撲観戦は両国国技館で。最近会っていない中高の友人にも会っておかなくては。残り4ヶ月しかない東京生活。なんだか忙しくなってきた。

大教士・西野貴昭

車
紅葉シリーズ

を楽しします！（法政③女）

▼近所の幼稚園で「落ち葉のプール」で遊ぶ子供たちを見て、和んでいます（城西③女）

▼毎年、京都の紅葉に焦がれつゝ見に行けなくて残念です（聖心女子②女）

▼ドラマによく登場するうちの大学。学内を歩くと落ち葉が舞いヒロインの気分（成蹊②女）

▼紅葉をしみじみきれいと思える風流な人間になるためには、あと20年必要か（上智④男）

▼一眼レフを手に入れたので、横浜の日本大通りにイチヨウを撮りに行きました（神奈川④女）

▼富士急のジェットコースターの後ろの紅葉がとても鮮やかでした（立教③女）

▼紅葉狩りに彼氏と行ってみたいです。高尾山とかいいですかね（明治④女）

編集部から

行)に就職した。それでも週末にはミドリムシの研究を続け、二足のわらじははけない、と大量培養のめどもないままに思いきって1年で退職。2005年、ユーグレナ社を起業し現在に至る。

12月に世界で初めて、
ナ・社が東京大学をはじ
大学との連携でミドリ
外大量培養に成功。世
界で初めて、
ミドリムシの商業大
実施している。

回目のつばマラソンのフルに出場。今年は筑波大学の協力で「マラソンを科学する」をテーマに、時間差のウエーブスタートやランナー心理を考慮した給水所の色彩の変化などを試みたそうです。でも、そんなのを楽しむ余裕もなく、記録更新どころか歴代ワースト記録。ランナー仲間との打ち上げで、来年2月の初東京マラソンに向けて精進を誓いました。【編集長・内山勢】

愛媛スイーツ 味わって

都内20店 県がフルーツ提供

都内の女性や若者に地元農産物をPRしようと、東京都内の提携カフェなど約20店舗で旬の地場産フルーツを使ったスイーツを提供する取り組み「えひめスイーツコレクション」を始めた。

のほか、県産イチゴ「紅い雪」のイメージキャラクターを務めるタラントの壇蜜さん、同右から2人目、同県出身の俳優の石丸幹二さん、同3人目、同県イメージアッパーキャラクター「みきゃん」、同4人が登場した。中村知事は、「愛媛は柑橘王国と呼ばれていますが、キウイの生産量は日本で1位、クリが3位。ほかにイチゴ、柿などスイーツに使えるようなフルーツを多数生産しています」とアピールした。

ビジネスパーソンの情報源

BizBuz

毎日新聞
デジタル

<http://bizbuz.in/>

形外科医でサッカーJリーグ
・ガンバ大阪のチームドクター
一を務める高島孝之院長が、
アスリート向けリハビリ施設
として開設した。約10人のフ
タッフは、身体機能回復のリ
ハビリテーションを行う理学
療法士と、スポーツ選手のは
がの応急処置やリハビリ、「
ンディショニングなどを支援
する日本体育協会公認のアフ
レチックトレーナー、鍼灸師
といつたりハビリの専門資格
を持っている。

折の回復のために用いたことで知られる酸素カプセルもある施術室や、最新のトレーニング機器を備えた室内運動スペース、人工芝を敷いた屋外のフィールドを備えている。近くで整形外科医院を開設している高島院長が、専門家のサポートをあまり受けられない学生アスリートたちのリハビリを目的に開設したものだが、施設に隣接する高齢者向けのディイケア施設の利用者が、アスリートがリハビリしている姿を見て、利用を希望したことを見つかけに、高齢者向けのサービスを始めた。高島院長は「アスリートがけがをした部位に負担をかけずに体の動かす方法と、病気などで機能が低下した高齢者がうまく動くためのコツは同じなんです」という。さらに「高齢の方々が可動域が狭く、無理をするとかえって体を壊してしまう恐れがあり、アスリートよりも指導は難しい」と専門家のサポートの重要性を指摘する。

の割合が年々増加しており、利用者の年齢構成比では05年から5年間で、30歳代が24・1%から20・7%と3・4㌽下がったのに対し、60歳以上が19・1%から24・9%と5・8㌽上がっている。また、14年の「スポーツクラブ使用料」の1世帯当たりの年間支出金額をみると、世帯主が60歳代の世帯の支出金額が71・94円と最多で、1世帯1人当たりの年間支出金額も26615円で最も多くなっている。

高島院長は「ハピリス」という施設名を、「リハビリ」の語源ともなったラテン語の「Habil」から生まれた「発達」や「機能の獲得」など意味する「ハビリテーション」から付けたといい、「施設に来たときより元によくなるよう」と付けました」と語る。さらに「高齢者のリハビリ」というと寝起きや食事などの最低限の生活ができるまでを目的とするが、社会のために役に立つて、自分の趣味ができるようになるのが、これららの高齢化社会に必要なのではないか」と話す。

2020年代初頭には団塊世代が一斉に後期高齢者に突入し、高齢者の健康は社会の大きな課題となる中、こうした積極的な健康への取り組みが注目されるだろう。

高齢者に選手用リハビリ

ジキャラクターを務めるタ
の壇蜜さん＝同右から2人
県出身の俳優の石丸幹二さ
3人目、同県イメージアッ
ラクター「みきゃん」＝同
IIが登場した。中村知事は
は柏橋王国と呼ばれていま
キウイの生産量は日本で1
リが3位。ほかにイチゴ、
スイーツに使えるようなフ
を多數生産しています」と
ルした。